



Una delegación del Ministerio de Medio Ambiente de Tailandia visita la Confederación Hidrográfica del Ebro para conocer la aplicación de nuevas tecnologías en la gestión del agua

- La Confederación Hidrográfica del Ebro recibe mañana, miércoles, 23 de septiembre, la visita de una delegación del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales de Tailandia que está realizando un intercambio profesional con el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino de España
- A la cabeza de este grupo se encuentra el director general del Departamento de Recursos Hídricos, Suphot Tovichakchaikul, acompañado por los representantes de la división hidrológica y otros servicios relacionados con la gestión hidráulica
- La delegación podrá conocer el funcionamiento del primer Organismo de Cuenca del mundo y las herramientas para la gestión en situación de sequías y avenidas, principalmente los sistemas SAIH (Sistema Automático de Información Hidrológica) y SAD (Sistema de Ayuda a la Decisión)

DIA: Miércoles, 23 de septiembre de 2009

HORA: 13.00 horas- visita a la sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro y la sala del SAIH

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26 (1ª planta)